
Wir Seevetaler haben nichts von der 

Mega-Raststätte außer: 

 

 zusätzlichem Lärm 

 

 mehr Dieselabgase 

 

 Beeinträchtigung der 

wohnungsnahen 

Feierabenderholung am 

Seevedeich 

 

 Lichtsmog. 

 


